
Tägliche/Daily BeatlesInfoMail für 22.12.23: Buch LIVING THE BEATLES LEGEND   ///   MANY YEARS AGO 

-------------------- 
Im und vom Beatles Museum erhältlich:   ///   Available at and from the Beatles Museum: 

Buch über BEATLES-Roadie MAL EVANS 
Versendung (gut verpackt) per Paket mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail). 

Shipment (well packed) as parcel with DHL (info about sending process will be sent by e-mail). 
 

Dienstag 14. November 2023: Buch LIVING THE BEATLES LEGEND 
– THE UNTOLD STORY OF MAL EVANS.   55,00 €  
Autor: Kenneth Womack / Verlag: Day Street Books, USA.   ///   Gebundene Ausgabe / Format: 22,9 

cm x15,2 cm = 9,00 inch x 6,00 inch / 352 Seiten / englischsprachig. 
 

April 2023: Pressetext: 
 

The first full-length biography of Mal Evans, the Beatles’ beloved friend, confidant, and roadie.  
 

Malcolm Evans, the Beatles’ long-time roadie, personal assistant, and devoted friend, was an 

invaluable member of the band’s inner circle. A towering figure in horn-rimmed glasses, Evans 

loomed large in the Beatles’ story, contributing at times as a performer and sometime lyricist, while 

struggling mightily to protect his beloved „boys“. He was there for the whole of the group’s 

remarkable, unparalleled story: from the Shea Stadium triumph through the creation of the timeless 

cover art for SGT. PEPPER’S LONELY HEARTS CLUB BAND and the famous LET IT BE rooftop 

concert.  
 

Leaving a stable job as telecommunications engineer to serve as road manager for this fledgling band, 

Mal was the odd man out from the start – older, married with children, and without any music business experience. And yet he threw 

himself headlong into their world, traveling across the globe and making himself indispensable.  
 

In the years after the Beatles’ disbandment, Big Mal continued in their employ as each embarked upon solo careers. By 1974, he was 

determined to make his name as a songwriter and record producer, setting off for a new life in Los Angeles, where he penned his 

memoirs. But in January 1976, on the verge of sharing his book with the world, Evans’s story came to a tragic end during a domestic 

standoff with the LAPD.  
 

For Beatles devotes, Mal’s life and untimely death have always been shrouded in mystery. For decades, his diaries, manuscripts, and 

vast collection of memorabilia was missing, seemingly lost forever … until now.  
 

Working with full access to Mal’s unpublished archives and having conducted hundreds of new interviews, Beatles’ scholar and 

author Kenneth Womack affords readers with a full telling of Mal’s unknown story at the heart of the Beatles’ legend. Lavishly 

illustrated with unseen photos and ephemera from Mal’s archives, LIVING THE BEATLES LEGEND – THE UNTOLD STORY 

OF MAL EVANS is the missing puzzle piece in the Fab Four’s incredible story. 
 

April 2023: Pressetext (Übersetzung): 
 

Die erste ausführliche Biografie über Mal Evans, dem geliebten Freund, Vertrauten und Roadie der Beatles.  
 

Malcolm Evans, der langjährige Roadie, persönliche Assistent und treue Freund der Beatles, war ein unschätzbares Mitglied des 

inneren Kreises der Band. Evans, eine überragende Gestalt mit Hornbrille, spielte in der Geschichte der Beatles eine große Rolle, trug 

zeitweise als Musiker und Texter bei und bemühte sich gleichzeitig, seine geliebten „Jungs“ zu beschützen. Er war während der 

gesamten bemerkenswerten, beispiellosen Geschichte der Gruppe dabei: vom Triumph im Shea Stadium bis hin zur Gestaltung des 

zeitlosen Covers von SGT. PEPPER’S LONELY HEARTS CLUB BAND und dem berühmten LET IT BE-Konzert auf dem Dach.  
 

Als er seinen sicheren Job als Telekommunikationsingenieur aufgab, um als Roadmanager für diese junge Band zu arbeiten, war Mal 

von Anfang an der Außenseiter - älter, verheiratet, Kinder und ohne jegliche Erfahrung im Musikgeschäft. Und doch stürzte er sich 

kopfüber in die Welt der Beatles, reiste um den Globus und machte sich unentbehrlich.  
 

In den Jahren nach der Auflösung der Beatles arbeitete Big Mal weiter für sie, während jeder von ihnen eine Solokarriere startete. 

1974 war er entschlossen, sich als Songschreiber und Plattenproduzent einen Namen zu machen, und er begann ein neues Leben in 

Los Angeles, wo er seine Memoiren verfasste. Doch im Januar 1976, kurz vor der Veröffentlichung seines Buches, nahm Evans’ 

Geschichte während einer häuslichen Auseinandersetzung mit der LAPD (Los Angeles Police Department) ein tragisches Ende.  
 

Für Beatles-Anhänger waren Mals Leben und sein früher Tod stets von Geheimnissen umhüllt. Jahrzehntelang waren seine 

Tagebücher, Manuskripte und seine riesige Sammlung von Erinnerungsstücken verschollen, scheinbar für immer verloren ... bis jetzt.  
 

Der Beatles-Wissenschaftler und Autor Kenneth Womack, der vollen Zugang zu Mals unveröffentlichten Archiven und Hunderte von 

neuen Interviews geführt hat, bietet den Lesern eine vollständige Erzählung von Mals unbekannter Geschichte, dem Herzstück der 

Beatles-Legende. Aufwändig illustriert mit bisher unveröffentlichten Fotos und Ephemera aus Mals Archiv, LIVING THE 

BEATLES LEGEND – THE UNTOLD STORY OF MAL EVANS ist das fehlende Puzzleteil in der unglaublichen Geschichte der 

Fab Four. 

-------------------- 

Viele Grüße / Many greetings from us to you 

the Beatles Museum Team: Stefan, Martin, Daniel und Katharina 

-------------------- 

 

https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-beatles/buch-living-the-beatles-legend-the-untold-story-of-mal-evans/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-beatles/buch-living-the-beatles-legend-the-untold-story-of-mal-evans/


22. Dezember - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin THINGS / www.BeatlesMuseum.net 

Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - Additions and corrections? - Please send!   ///   #BeatlesMuseum 
 

Freitag 22. Dezember 1961: Zeitschrift MERSEY BEAT: BEATLES bei „Mersey Beat Popularity Poll“ auf Platz 1. 
 

Mittwoch 22. Dezember 1965: BEATLES: Vinyl-Single WE CAN WORK IT OUT Gold, USA. 
 

Mittwoch 22. Dez. 1971: DAVID PEEL-Aufnahmen in New York; Produzenten: JOHN LENNON und YOKO ONO. 
 

Mittwoch 22. Dezember 2010: Der weltberühmte ABBEY ROAD-Zebrastreifen wird unter Denkmalschutz gestellt. 

-------------------- 
RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“ 
In jeder SonntagsInfoMail findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die noch nicht oder 

nur kurz in THINGS vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.) 
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 

Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: 0049-345-290 390 0 

E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich / Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: (0049)-(0)345-290 390 0 

Briefe innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei. 

Pakete innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 €. / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei. 

Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen. 

Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf). 

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 

-------------------- 

THINGS - BEATLES-Magazin 
Wahlweise auf Deutsch oder Englisch / Optionally in English or German 
 

Die aktuellen THINGS-Magazine, jeweils auf Deutsch und auf Englisch: 

The current THINGS magazines, each in English and in German: 
 

   
 

Inhalte der abgebildeten THINGS-Ausgaben: Einfach Abbildung anklicken. 

Contents of the THINGS issues: Just click on the image. 
 

Inhalte aller THINGS-Ausgaben: ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf  

Contents of all THINGS issues: ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf  

-------------------- 

 

mailto:BeatlesMuseum@t-online.de
https://www.facebook.com/BeatlesMuseumInHalle/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/beatles-magazin-things-nr-389-deutsch/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/sonstige-magazine/beatles-magazine-things-english-no-389/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/beatles-magazin-things-nr-390-deutsch/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/sonstige-magazine/beatles-magazine-things-english-no-390/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/beatles-magazin-things-nr-391-deutsch/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/sonstige-magazine/beatles-magazine-things-english-no-391/
https://www.beatlesmuseum.net/wp-content/uploads/2023/08/ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf
https://www.beatlesmuseum.net/wp-content/uploads/2023/08/ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf

